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Al Presidente del 
Consiglio regionale 

del Piemonte 

 

 

 

INTERROGAZIONE A RISPOSTA IMMEDIATA 
ai sensi dell’articolo 100 del Regolamento interno 

 

 
 

OGGETTO: Organizzazione tamponi, contact tracing e tamponi rapidi 
 

Premesso che: 
 

• Dato l’aumento esponenziale di contagi della nostra Regione sia divenuto 
necessario aumentare il controllo della popolazione a rischio di contagio; 

 
 

• Il contact tracing si sia dimostrata l’unica metodologia utile per cercare di 
individuare ed isolare i possibili vettori dell’infezione; 

 
 

• Gli hot spot dedicati ai tamponi siano in grave difficoltà dato il numero di 
persone che necessitano di effettuarlo, producendo interminabili code ai 
pit stop e tempi di attesa spropositati nella maggior parte delle aziende 
sanitarie piemontesi. 

 
 
 

Preso atto che 
 
 

• Le modalità di gestione dello svolgimento dei tamponi siano in capo alle 
ASL, con inaccettabili diversità di modalità di accesso all’esame che 
producono ritardi e disservizi a livello sistemico; 

 
 

• Un’indicazione omologatrice della Giunta regionale produrrebbe una 
maggiore stabilita e certezza sia negli operatori sanitari locali sia nei 
cittadini che devono, oggi, districarsi in un sistema oltremodo complesso. 

 
 
 



 

 
Considerato che 

 
• La difformità organizzativa tra le diverse ASL restituisca un quadro 

generale dei contagi differente dalla realtà, in quanto a metodologie 
differenti di accesso all’esame si accompagnano anche significative 
differenze nel numero di tamponi eseguiti; 

 
• L’ASL TO5, ad esempio, abbia dimostrato con i dati di questi giorni di 

essere tra le più efficienti come numero di tamponi eseguiti e analizzati 
(circa 1500 al giorno), dato a cui naturalmente si accompagnano numeri 
di positivi superiori alle ASL in cui i tamponi sono meno numerosi; 

 
• La soluzione prospettata dalla Giunta sia quella di investire in maniera 

ragguardevole sul cosiddetti “tamponi rapidi”, che dovrebbero essere 
utilizzati da lunedì 26 Ottobre, per i quali però mancano le direttive 
specifiche di applicazione, ossia le ASL e le farmacie non hanno ancora 
indicazioni chiare da parte della Regione sull’effettivo utilizzo. 

 
  

 

INTERROGA 
La Giunta e L’Assessore competente 

 
Per conoscere le intenzioni riguardo l’omologazione dei sistemi di tracciamento 
dei contagi e sulle modalità di utilizzo dei tamponi rapidi. 
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